

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0880/2023



Atizapán de Zaragoza, Estado de México, 29 de agosto de 2023

LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM PREDIO EN EL QUE FUE HALLADA UNA MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO

- Se detuvo a un hombre, quien realizaba labores de desvalijamiento.
- El sitio quedó bajo vigilancia a fin de evitar que se altere la evidencia.

Una denuncia ciudadana posibilitó a efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) localizar un predio en el que fue almacenada una motocicleta con reporte de robo; en la acción, se detuvo a un hombre por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Cuando personal de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) en coordinación con integrantes de la FGJEM llevaba a cabo recorridos de seguridad, recibieron una alerta en la que un ciudadano denunciaba que en un lote de la colonia San Juan Ixtacala Plano Sur, al parecer una persona desvalijaba una unidad.

Al arribar a la calle Loma Altamira, efectivos de ambas corporaciones detectaron a través de un zaguán, que un hombre, que se identificó como Diego "N" de 21 años de edad, manipulaba una motocicleta Suzuky, GX150, color azul, reportada como robada, además de detectar la presencia de autopartes.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Tras no acreditar la legal posesión, el sujeto fue trasladado ante el Ministerio Público de OCRA con sede en Atizapán de Zaragoza, donde se determinará su situación jurídica; en tanto, una patrulla de la Policía Estatal resguarda el predio, a fin de que no se altere la evidencia.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.

